

Anne Koch

Digitalisierung im Unternehmen beginnt beim Menschen

[...] Digitalisierung ist kein Prozess, der diktiert werden kann. Menschen lieben Beständigkeit und scheuen in der Regel die Veränderung. Hier greift das Gesetz der Komfortzone. Dort kann der Mensch alles überblicken, kennt die Risiken bzw. hat diese bewusst oder auch unbewusst verbannt. Jedoch tritt in einer Komfortzone keine wirkliche Zufriedenheit ein.

Bei der praktischen Umsetzung einer Digitalisierung im Unternehmen werden oft folgende Fragen gestellt:

- Wie beginnen wir einen Digitalisierungsprozess im Unternehmen?
- Wie stark verändert sich dadurch das Unternehmen?
- Wie sieht die Rolle als Führungskraft in diesem Zusammenhang künftig aus?

[...]

www.itlogware.de